

Buenos Aires, 10 de septiembre de 2010

Hoy en el SUTERH

REUNIÓN CON LOS SINDICATOS DE TRABAJADORES DE EDIFICIOS

"Son la puerta de entrada y tienen el reconocimiento de los vecinos", dijo Itzcovich

Con vistas al Censo Nacional de Población, Hogares y Viviendas 2010 que se llevará a cabo el próximo 27 de octubre, se realizó esta tarde un encuentro en la sede del Sindicato Único de Trabajadores de Edificios de Renta y Horizontal SUTERH con los secretarios generales de sindicatos de trabajadores de edificios, integrantes de la Federación Argentina de Trabajadores de Edificios de Renta y Horizontal FATERYH de todo el país, que reúne a más de 100 mil afiliados a nivel nacional.

El encuentro estuvo encabezado por el Secretario General del SUTERH de Capital y Gran Buenos Aires Víctor Santamaría y por el Director Técnico del INDEC Lic. Norberto Itzcovich, quien estuvo acompañado por el Lic. Roberto Muñoz Coordinador General del Censo y Noemí Fernández Coordinadora de Organización del Censo. "Nuestro compromiso es el de ayudar en todo lo que el INDEC necesite para que el Censo 2010 sea un éxito, en la ciudad de Buenos Aires y en todos los lugares donde tenemos presencia. Vamos a difundir a través del boca en boca y a través de todos los canales de comunicación a nuestro alcance. Y el día del censo estaremos colaborando activamente", afirmó Víctor Santamaría al comienzo de la reunión.

"En la ciudad de Buenos Aires la mayor parte de la población vive en edificios de departamentos. Por ello para el Censo 2010 es fundamental contar con la activa participación de los trabajadores de edificios tanto en esta etapa previa de difusión como el día del Censo el 27 de octubre, son la puerta de entrada y tienen el reconocimiento de los vecinos" destacó Itzcovich.

El Censo 2010 movilizará más de 650 mil censistas que integran una estructura piramidal de relevamiento que permitirá llegar a cada rincón del país. La conforman los jefes de Departamento, jefes de Fracción, jefes de Radio y los censistas. Su objetivo es caracterizar a los hogares y viviendas, además de obtener datos demográficos y socioeconómicos de los habitantes del país. La responsabilidad de la población es esperar al censista entre las 8 de la mañana y las 20 horas.

"El censista puede no entrar a los departamentos, no se van a pedir documentos de ningún tipo, el Censo es completamente anónimo y lo que cuenta es la respuesta que brinde cada censado. Se puede poner una mesa en el hall de entrada para que los vecinos bajen a responder al censista," detalló Roberto Muñoz. Respecto a las medidas de seguridad que se van a implantar el día del Censo, declarado feriado nacional "va a haber una masiva presencia policial y de fuerzas de seguridad en las calles y cada censista va a portar una credencial inviolable que lo identificará", aclaró Itzcovich.

ACERCA DEL CENSO

El Censo Nacional de Población, Hogares y Viviendas de 2010 a realizarse el miércoles 27 de octubre, día declarado feriado nacional, es el operativo civil de mayor magnitud que realiza el país, ya que participa la totalidad de la población respondiendo los cuestionarios, y moviliza una muy importante cantidad de recursos humanos, tecnológicos y materiales para su planificación e implementación.

La información que proporciona el Censo es esencial para la toma de decisiones por parte de los distintos sectores de la sociedad, así como para conformar los marcos muestrales de las encuestas a hogares que se realizan en períodos entre censos. Es por ello que sus resultados deben ajustarse a estrictos parámetros de calidad.

Más información: www.censo2010.indec.gov.ar

Agradecemos su difusión.-

Censo 2010: Argentina tiene mucho para contar y el protagonista sos vos.

Oficina de Prensa Institucional
4349-9814 / 9636
prensa@indec.mecon.gov.ar